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虚拟货币被纳入淘汰类？虚拟货币的繁荣时代已经过去了吗？

各位老铁们好，相信很多人对虚拟货币被纳入淘汰类都不是特别的了解，因此呢，
今天就来为大家分享下关于虚拟货币被纳入淘汰类以及今年的虚拟货币走势,虚拟货
币的繁荣时代已经过去了吗？的问题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困
惑，下面一起来看看吧！
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听说微信支付和支付宝将被淘汰，你们怎么看？

微信和支付宝，相信大家并不陌生。支付宝的到来，让我国的经济得到了快速流通
，后来微信的支付方式也是紧跟其后。这两个APP成为了非常潮流的支付平台，现
如今只要是会玩智能手机的，基本上都会使用，这也意味着“银行卡”时代可能会
结束。现如今央行推出了数字货币，在数月前各家银行就已经进行了测试。目前部
分大行内部人员已经开始使用，目前只是使用在缴费和转账等场景。

数字货币的主要功能与银行电子账户日常支付和管理功能大同小异，就拿农行的数
字货币来说。他的钱包首页当中，包括四个常用功能：如“扫码支付、汇款、收付
款和碰一碰”。央行数字货币就是指中央发行的数字货币，属于央行负债，具有国
家信用，与法定货币等值。

数字货币与支付宝和微信支付相比较而言，数字货币最大的优点就是，即使手机没
有信号，也能够照样使用，这样也弥补了传统支付方式的弊端。

可能会有人问，数字货币的出现会不会造成支付宝和微信淘汰？

相信大家都在关注这个问题，以我的观点来看这是不可能的，支付宝和微信已经根
深蒂固，如果支付宝和微信支付淘汰的话，造成的影响那就太广泛了，这两个支付
平台牵扯的人不可谓不小。如果支付宝和微信支付被淘汰，可能会引起很大的轰动
。当然了这只是我的个人观点，虽然对于这个问题马云也很无奈。

花两万块买了点比特币，虚拟货币的水到底有多深？

水很深。[笑哭][笑哭]
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首先要避免小交易所的坑（跑路，不让提u）还是到三大玩比较安全

其次还要避免所谓的带单老屎带你玩合约（让你梭哈干，赚一个点两个点就止盈止
损，纯纯刷手续费）

还要避免线下交易被骗（你在网上认识一个人，他说他要出u，比市场价便宜30%
，你心动就上当了）

还有很多很多坑，来自加密货币四年的老韭菜忠告

中国为什么禁止虚拟货币

央行等多部门发文，明确虚拟货币相关业务活动属于非法金融活动。发行虚拟币、
挖矿等等相关活动应该算是彻底告别我国了。

我国对比特币等虚拟货币的态度一直比较明确，就是不认可虚拟币的合法地位，禁
止流通。这次的政策更为严格，也更为明确。直接把虚拟币相关业务归属为非法金
融活动。

国内为何如此彻底禁止虚拟币？

因为虚拟币极易被用来进行洗钱等犯罪行为。虚拟币因其不受政府控制、相对匿名
、难以追踪的特性，常被用来进行非法交易，成为犯罪工具、或隐匿犯罪所得的工
具。可以说，支撑虚拟币价格的就是国际上见不得光的非法资金。各种虚拟币目前
最大的用途就是进行非法交易以及洗钱。

用虚拟币来洗钱基本上没有成本，而且还能避税。做法也很简单，随便发行一种虚
拟币，让A以一分钱一个的价格买入十万个，以算力控制发行数量，然后发行方以
资金推动虚拟币的市场价格，假如从一分推到一块，这样就帮A洗干净了一千万。
用虚拟币来洗钱，简单、容易、安全，这种方法也可以用来行贿，在电视剧《巡回
检查组》中就有以虚拟币进行行贿的情节。

近几年，我国一直持续推进反腐工作，众多贪官被捕。今年以来，金融系统就有2
9个高官落马。某些明星被封杀传言也与洗钱等非法交易有关。我国一直不认同虚
拟币，但并没有全面禁止，结合近期发生的事件，我国发布政策全面禁止虚拟货币
的原因应该就是防止不法分子利用虚拟币洗钱。

虚拟币除了被用来进行非法活动，还会造成能源的浪费。
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虚拟币挖矿需要消耗大量电力，却不生产任何有价值的产品。我国在联合国大会上
承诺努力争取2060年前实现碳中和，实现碳中和要减少碳排放，而煤炭发电的碳排
放占了总量51%。要减少煤炭发电，那些高排放、高耗能的项目自然要淘汰，虚拟
币这种高耗能项目被禁止很正常。

国内禁止虚拟币是非常正确的决定，既能打击洗钱等非法行为，又能减少电力浪费
。甚至对炒币者抄底也有帮助，因为比特币在政策发布后短暂下跌，但又借势反弹
至五万美元以上了。

今年的虚拟货币走势,虚拟货币的繁荣时代已经过去了吗？

2019年注定是数字货币大洗盘之年，而洗盘的唯一标准就是实际的落地应用。20
16年到2017年各种项目方打着区块链的幌子进军数字货币市场，许下的各种承诺
到2018年都没有兑现。从目前的整个数字货币格局来看，真正有落地应用的币种项
目几乎没有。这也是为何当前的市值排名前十中绝大多数属于公有链的核心原因。

不能说数字货币的繁华时代已经过去，只是相较于2016和2017年的那种泡沫横生
的时代已经过了，2019年是各种应用落地之年也是淘汰掉大批无所事事的项目最终
之年。看看现在那些都已经懒得护盘的项目方，正在以极快的速度消亡。

洗盘三步走，第一步投资者，第二步挖矿的矿工，第三步交易所和项目方。目前为
止基本已经走到了第三步，洗盘过后的数字货币才会走上真正的应用之路，而不是
空口白牙停留在白皮书的阶段。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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